Comment se connecter au réseau sans-fil « HEC Montreal » sur OS X d'Apple

1. Choisir l'icône du wifi en haut à gauche de votre écran, puis cliquez sur le réseau « HEC Montréal » / Chose the Airport icon on the top right of your screen and chose the HEC Montreal network.



2. Entrez votre matricule et mot de passe / Enter your username and password

\bigcirc	802.1X Authentication
	User Name:
	11111111
	Password:
	Only use this password once
	Cancel OK

3. Dans la fenêtre d'avertissement de certificat de sécurité, cliquez sur « Continuer » Accept the Certificate security warning by clicking on Continue

000	Verify Certif	icate
	802.1X Authentication The server certificate is expired an	d no longer valid.
?	Show Certificate	Cancel Continue
the second		The Ish R

Vous voilà connecté à notre réseau sans-fil! / You are now connected to our wifi!

Difficultés possibles :

 -Vous êtes connecté au réseau sans-fil, vous avez une adresse IP, mais vous ne parvenez pas à naviguer sur internet, recevoir du courriel, bref, aucun transfert de données ne se produit.
 ->Redémarrer le poste.

->Si vous avez une machine virtuelle (Vmware Fusion, Parallels Desktop, Sun Virtualbox...) pour faire rouler des programmes Windows, celle-ci entre parfois en conflit avec OS X pour l'accès à la carte wifi. Il faut configurer la machine virtuelle pour utiliser la carte réseau filaire (RJ45). Veuillez cependant noter que cette opération n'est pas supportée par GTI.

-You are connected to the wifi network, your computer has an IP adress, but you're unable to view a webpage, receive email... No data transfers seem to occur.

- ->Reboot the computer.
- ->If you're running a virtual machine (Vmware Fusion, Parallels Desktop, Sun Virtualbox...) to run some Windows software, it can conflict with OS X for access to the wifi adapter. You need to setup the virtual machine to use the wired network adapter (RJ45). Please note that GTI does not support this.

-On ne vous demande pas votre matricule et mot de passe après avoir cliqué sur l'icône Airport et sélectionné le réseau HEC Montreal, ou vos identifiants ne sont pas acceptés.

-You connect to the wifi network, but are not prompted to enter your username and password after chosing the HEC Montreal network, or you're asked to repeatedly enter your login information.

->Dans les préférences système (System Preferences), sélectionner « Network » (« Réseau »)

->In the System Preferences, chose Network.

000			System	Preferences			5
	Show All					Q	
Personal							
File New	2			0	101	Q	
Appearance	Desktop & Screen Saver	Dock	Exposé & Spaces	International	Security	Spotlight	
Hardware							
8	6		Ø	2		i de la companya de l	0
Bluetooth	CDs & DVDs	Displays	Energy Saver	Keyboard & Mouse	Trackpad	Print & Fax	Sound
Internet &	Network						
		0					
MobileMe	Network	QuickTime	Sharing				
System							
11		**	(0)	-	2	0	
Accounts	Date & Time	Parental Controls	Software Update	Speech	Startup Disk	Time Machine	Universal Access
Other							
52	WMV	and the second s					
Archives	Flip4Mac WMV	Growl					

->Sélectionner la carte wifi (« Airport «), puis cliquer sur « Préférences Avancées » (Advanced Preferences). Il se peut que vous deviez entrer votre mot de passe administrateur pour accéder à la fenêtre suivante.

->Chose the wifi card (Airport), click on Advanced. You may need to enter your administrator password to access this screen.

	Q	Network	AII]	Show All	
	•	ation: Automatic	Loca		
)ff	thenticated Turn AirPort Off	Status:		AirPort Connected	• ^
ITC)	ienticated via PEAP (Inner Protocol: GTC nect Time: 00:12:59		8	Bluetooth Not Connected	⊖ B _N
•	C Montreal	Network Name:	~~>	Ethernet Not Connected	● <mark>E</mark> N
alle	Ask to join new networks		1	FireWire Not Connected	● F N
illy.	no known networks will be joined automatically. no known networks are available, you will e asked before joining a new network.		en2) 🕪	Ethernor (en2) Not Connected	⊖ E
			N 👘	Bluetooth PAN Not Connected	⊖ B
	menu bar Advanced	Show AirPort state		- \$-	+
/	menu bar Advanced	Show AirPort statu	k to prevent t	│ - │ ✿ - │ 〕 Click the lock to	+

->Supprimer les préférences enregistrées pour le réseau « HEC Montreal » en en sélectionnant le réseau et en appuyant sur le -.

->Remove the saved preferences for HEC Montreal by selecting it and clicking on the minus symbol.



->Supprimer les informations de login enregistrées : aller sur l'onglet « 802.1x »,

sélectionner « WPA Hec Montreal » et supprimer l'entrée en appuyant sur le – . Il se peut que vous deviez répéter cette opération à quelques reprises.

→ Remove the saved logins : navigate to the 802.1x tab, chose "WPA HEC Montreal" and remove the entry by clicking on the minus symbol. You may need to remove multiple entries.

AirPort				
AirPort TCP/IP DNS	WINS AppleTalk	802.1	X Proxies	Ethernet
	termine and		and the face	Automatical Con-
 User Profiles WPA: HEC Montreal WPA: HEC Montreal 	User Name:	[
☑ Untitled	Password:	•••••	•••••	
	Wireless Network:			
	Authentication:	Enable	Protocol	
		V	TTLS	
			EAP-FAST	
		0	TLS	
			MD5	
~		Config	gure	
(-)				

->Vous reconnecter au wifi comme au début de ce document. Il se peut que vous deviez redémarrer votre PC après avoir suivi les étapes ci-haut.

→ Reconnect to the wifi as described in the first part of this document. You may need to reboot before it works however.